



# 八木北ふれあい

平成28年6月1日  
流山市立八木北小学校  
04-7152-4604  
第3号

新緑の季節、学びを深める季節！！

校長 西村 淳

校庭の樹木の青葉が一段と青さを増し、初夏の彩を演出しています。

去る、5月14日に行われました春季大運動会におきましては、多くの皆様にご来校いただきありがとうございました。真剣な表情で演技に取り組む子どもたちの姿はいかがでしたでしょうか。開会式の際に子どもたちに伝えたことは、「全力でやり抜く」「仲間と助け合う」「学び合う」運動会にしようでした。運動会を通しての達成感や満足感は、子どもたち一人ひとりの財産であり思い出です。たくさんの感動を与えてくれた子どもたちに感謝の気持ちでいっぱいです。

6月から9月までは、学習活動や日々の生活場面等で、共に学び合う、共に助け合う、共に支え合うことに重点をおく期間と位置づけています。キーワードは“協力”です。学級・学年という絆が今後大きく育つよう、各学年の学習や行事を核に取り組みんでまいります。



## 【募金活動を通して】

熊本地震への募金活動を、児童会役員の子ども達を中心に5月20日・23日で行いました。朝の登校時に一生懸命募金箱をもって協力を呼び掛けている姿は意欲と責任感にあふれていました。募金合計41,934円だったという報告が昼の全校放送でありました。合わせて、24日・25日には、飼育・栽培委員会が“緑の募金”活動を行い、14,000円の募金額でした。自分たちの手で何とか援助をしたいという思いは貴重です。このような取り組みを通して、ボランティアの心・助け合いの心が芽生えてほしいと願っています。2つの募金の時期が重なってしまいましたが、保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。

## 【ゴーヤカーテン制作に向けて】

5月23日(月)には、4年生が「ながれやまゴーヤクラブ」の名誉会長 松島英雄 様、会長 馬渡敏隆 様をはじめメンバーの皆様および流山市役所 環境部の方々のご指導・ご協力のもと、土づくり(培養土、堆肥、鶏糞、化成肥料)とゴーヤの苗の定植を行いました。全部で、32このプランターを第2校舎前、職員室・校長室前に設置しました。(9つの苗は地植えです。)また、体育館で定植後の育て方のコツや注意点を伺いました。今後、苗の成長と共に環境面を考える学習として発展できるとよいと考えています。子ども達の土をいじる姿、協力する姿、真剣に話を聞く姿が素晴らしかったです。ゴーヤの成長(ゴーヤカーテン)が楽しみです。

### ゴーヤの苗植え



【陸上競技大会を通して】 5月26日に市内小学校陸上競技大会でした。5・6年の代表選手39名の児童が参加しました。運動会の練習の合間をぬっての取り組みでしたが、自分の時間を調整してこつこつ励む経験は、中学校への部活動の充実へとつながります。友達と切磋琢磨することの大切さを学んでくれたことと思います。

6月20日より水泳指導が始まります。先日5月30日に職員でプール清掃を行いました。ご家庭での健康管理をよろしくお願いいたします。実り多い6月になるよう取り組んでまいります。



## 夢を語る (教務 熊田史明)

今年の私の夢は「よき橋渡し役」となることです。

子どもたちの「わかった」「できた」を支えていただいている大きな柱として地域や保護者の方のボランティアがあります。学校の様々な教育活動に多くのボランティアの方が参加できるよう、広報活動や参加された方の意見収集を行い、子どもたちが昨年以上に「わかった」「できた」と実感できる教育活動を行うとともに、ボランティアの方にも「参加してよかった」と思ってもらえるような形をとっていきたいと思います。

学校と地域・保護者のよき橋渡し役になれるよう尽力していきたく思います。どうぞよろしくお願いいたします。

## 学級紹介 1年生の学級紹介



・1年1組は、明るく元気な学級です。休み時間に外遊びをするのが大好きです。勉強の時には元気よく手を挙げたり、お手伝いをたくさんしたりする学級です。(担任：佐野淑子)

・1年2組は、元気で明るいクラスです。毎朝、元気なあいさつと同時に一日が始まります。みんな仲良く毎日生活しています。そして、給食をよく食べ、おかわりの合図と同時に長蛇の列ができます。(担任：伊藤寿康)

・1年3組は、元気な学級です。休み時間には、みんなで元気いっぱい外遊びをしています。友だちと仲よく遊び、勉強も一生懸命取り組んでいます。

(担任：鈴木愛美)

## 市内陸上大会の成績

男	渡辺 晴	5年100M	6位 (15.46秒)
	椿 哲平	ボールスロー	3位 (54.11m)
子	和田快斗	オープン100M	3位 (15.47秒)
	小倉璃生奈	5年100m	1位 (14.81秒)
女	亀淵風花	走り高跳び	4位 (1.25m)
	横山紅杏	オープン100M	3位 (15.74秒)
子	西 紗花	オープン800M	3位 (2分51秒31)



## 交通安全

よい天気が続く、家に帰ってからも元気に外に遊びに出かける子どもがたくさんいます。心配されるのが交通事故です。学校でも指導していきませんが、交通事故にあわないようご家庭でも声をかけて下さい。昨年からの道路交通法が改正され、左側通行や信号無視の禁止、歩道の徐行、傘や携帯電話の使用の禁止などが示されています。

## 【高校と連携した食育活動】

本日6月1日、2年生、なのはな学級、スムアップ学級の児童は、流山高校で高校生に教えてもらいながら、サツマイモの苗を植えました。秋に収穫し、食について関心を高めたいと思います。

## ※ 4年教室移動

4年生は、エアコン設置の状況により、6月に教室の移動を行います。4学級が3、4校舎の3階となります。

## 学校メール

登録ありがとうございました。システムが変更され、お手数をおかけしましたが、ほぼ全員が登録を終了しました。

セキュリティが高くなりましたが、一つ一つ相手を確認しながら送信するため、全員にメールが届くまで、30分ほど時間がかかります。急な天候の変化等での下校時間の変更のお知らせが遅くなる場合がありますので、ご了承ください。

また、今後、変更や削除を希望される場合は担任を通じ教頭までご連絡ください。

## ※ 不審者対応へのご協力

忘れ物を届ける等のご来校の際は、受付に声をかけてください。